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Ata CF nº 22 – Análise do(s) Balancete(s) e demonstrativo (s) de agosto de 2022 

 

Aos 3 dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às 9 horas, realizou-se a Reunião 

Ordinária do Conselho Fiscal (Portaria Nº 9.990, de 11 de Novembro de 2021 - Biênio 

2021-2025). A reunião ocorreu de forma virtual e participaram do encontro o(s) 

Conselheiro(s) Titular (es): Marcelo Cardoso Bonicenha, Denise Perassolli e Euclides 

Valdoski Ramos e o(s) Conselheiro(s) Suplente(s): Marco Aurélio Silveira. Teve como 

objetivo analisar os dados financeiros/contábeis, verificar os processos de concessão de 

benefícios e abordar outros assuntos deliberados e registrados na sequência. 

Análise financeira e contábil: realizada a análise da movimentação financeira do mês de 

agosto de 2022. Checado(s) o(s) balancete(s) e demonstrativos financeiros do período 

analisado cujo(s) parecer(s) nº PCF011/2022 apresenta(m) resumo dos dados analisados.  

Verificados os ingressos de receita das Compensações Financeiras entre o Regime Geral 

e os Regimes Próprios de Previdência dos Servidores – COMPREV, os recolhimentos das 

contribuições patronais e da reserva técnica atuarial dos entes participantes e os ingressos 

de valores referentes aos pagamentos dos parcelamentos com o Município, assim como 

as transferências financeiras, por ente participante, para cobertura do déficit do fundo por 

repartição (FFIN1) e as despesas pagas referentes as aposentadorias e pensões. 

Recebemos e analisamos na íntegra os relatórios de investimentos relativos ao mês de 

agosto/2022 os quais se encontram publicados no Portal de Transparência, e, que estão 

enquadrados na Política de Investimentos do SBCPREV, bem como na Resol. CMN 4.963, 

de 25/11/2021 e aprovados em Ata do Comitê de Investimentos. Na última análise 

realizada, relativas as metas de resultado de investimento para julho/2022, o relatório 

indicava meta negativa de -0,27% no mês. A Conselheira Denise encaminhou em 14/09/22 

uma mensagem eletrônica ao Diretor Financeiro, Senhor Gilmar Giraldini, solicitando 

maiores esclarecimentos, haja vista o conselho considerar estranho estabelecer uma meta 

negativa. Resumidamente, o esclarecimento foi transcito na sequência: “a meta é 

capitalizada mês a mês levando em consideração a variação do INPC + juros. Se houver 

variação “negativa” ela vai ficar menor naquele mês. No caso como a variação do INPC 

negativo foi maior que o juro mensal, a meta fica realmente negativa, naquele mês. De 

qualquer forma, como vocês já constataram, a meta é medida anualmente e no final a 

meta será positiva, mas, claro, menor do que seria em razão da deflação que vem 

ocorrendo”. Juntamos cópia da mensagem ao processo PR 513/2020 para consulta na 

íntegra. 

Contribuição patronal e pagamento de benefícios: permanece pendente de 

questionamento a constatação na análise da movimentação financeira de abril/2022 

referente ao montante de receita arrecadada com contribuição patronal ser menor em 

relação à média histórica e despesa com pagamento de benefícios bem superior ao 
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reajuste concedido. Tão logo os questionamentos sejam encaminhados e respondidos 

entrarão na pauta da reunião imediatamente posterior; 

Análise o impacto financeiro da reforma da estrutura administrativa do SBCPrev (Lei 

Municipal nº 7044/2022): Até a data da realização da reunião o relatório solicitado ao 

Instituto ainda não havia sido encaminhado, ficando o assunto pendente de análise em 

reunião futura. Os conselheiros pretendem visualizar o impacto financeiro da mudança da 

estrutura administrativa a vista da taxa administrativa que o Instituto dispõe para sua 

gestão em 2022. A solicitação foi reiterada junto ao Instituto, por mensagem eletrônica 

encaminhada a Diretoria administrativa do SBCPrev pela Presidência do Conselho. Tão 

logo sejam encaminhadas respostas, o assunto será inserido na pauta das discussões do 

conselho.  

Certidões de regularidade dos órgãos externos: Constatou-se a regularidade junto a 

Secretaria de Previdência – SPREV, no sistema cadprev, por meio do Relatório do 

Demonstrativo das Aplicações e Investimentos dos Recursos (DAIR) emitido em 

21/09/2022. O ultimo Certificado de Regularidade Previdenciária – CRP publicado no site, 

era válido até 17/07/2022. 

Acesso ao processo eletrônico PR 56121/2020: Após tratativas entre SBCPrev e DTI, se 

efetuou a atualização de grupos de acesso aos processos do Insituto no sistema Prodigi 

e assim sendo, por volta do dia 20/09/2022 realizamos os testes com o acessos dos 

conselheiros fiscais e todos conseguem visualizar para consultas, assinaturas sem a 

necessidade de criar tarefa especifíca, individualmente para cada integrante. A liberação 

acesso a consulta ao PR Nº 449/2022 – Pregão Presencial 02/2022 – Contratação de 

Empresa Especializada para a Prestação de Serviços de Perícia Médica, no sistema 

Prodigi foi formalizada em 25/08/2022, até a realização da reunião, não obteve-se retorno 

sobre o assunto.  

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo Presidente às 10 horas e 20 

minutos. A reunião foi secretariada por mim, Denise Perassolli, que redigi a presente ata, 

a qual foi assinada pelos conselheiros presentes. 

 

 

MARCELO CARDOSO BONICENHA DENISE PERASSOLLI 

Presidente Titular 

  

 

  

EUCLIDES VALDOSKI RAMOS MARCO AURÉLIO SILVEIRA 

Titular Suplente 
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